
 
Der Landrat wies darauf hin, dass die Verwaltung bereits seit langem an 
Qualitätsvereinbarungen mit allen Verkehrsträgern arbeite. Nicht nur die Linie 66 stehe hier im 
Focus. Auch auf der Ebene des Verkehrsverbundes gebe es bereits eine Qualitätsvereinbarung 
mit der Deutschen Bahn. 
 
Abg. Hartmann entgegnete, dass es seiner Fraktion um die gleichförmige Behandlung aller 
Verkehrsträger gehe, egal wer die Verkehrsleistung anbiete. Hier sollen gleichmäßige 
Qualitätsstandards zu Grunde gelegt werden.  
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
SPD-Kreistagsfraktion vom 14.09.2012 in den Planungs- und Verkehrsausschuss zu verweisen. 


